

# Y I A 会員だより 2021年1月号

発行：吉野川市国際交流協会・広報部(Tel22-2271,Fax22-2270)

第193号 ホームページ URL <https://yia2020.net/>



## 【1月以降の活動予定他】

- ・理事会：1月23日(土)10:00～12:00 吉野川市文化研修センター

### ◆年頭のご挨拶

萩森健治

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

2020年は3月上旬ころから新型コロナウイルス感染症が拡がり始め、その後も収束する兆しは見えません。このような中、会員の皆様のご協力とご支援を得てこの1年なんとか活動を継続することができました。



2021年は、希望がかなう年でありますようにと願っています。2021年4月、冬の厳しさがゆるみ暖かくなるとともにコロナ感染症もようやく収束。新規開発されたワクチンや治療薬も効果を発揮し始め、インフルエンザ並みの予防策で充分対処できるほどです。今年は、卒業式、入学式も開催。花見も楽しみです。海外への渡航制限も解除されそうです。技能実習生や特定技能の労働者、インバウンドの外国人などはPCR検査で陰性であれば自由に出入国可能です。

吉野川市国際交流協会の2021年度の活動は、コロナの影響もなく実施できそうです。総会後の記念行事として多文化共生交流会を開催。ベトナム、中国、ミャンマー、モンゴル、タイ出身の日本語教室受講生が出身国を紹介し、自慢の料理や歌、踊りなど披露。交流会には県内の大学生など若い人たちも参加し受講生らと楽しく交流。

6月は、書道ワークショップに合わせて着物着付け体験会を開催。外国人は日本文化に触れて大喜び。8月は恒例の阿波踊り。鴨島駅前通りでの踊りに3年ぶりに参加し、新調したハッピーを着て総勢100名で躍り込む。実習生やALTにとって阿波踊りは初めての体験で、あちこちで写真を撮っています。

10月には協会主催の海外研修ツアーを実施。ベトナム、タイ、ミャンマーの3か国を8日間かけて視察。現地では、かつて日本語教室で学んでいた元受講生らが、研修訪問先の手配、研修時の通訳、とっておきの観光地や地元の美味しい料理店への案内などをしてくれます。

11月はバスツアー。総勢80人で京都へ行くことに。美しい紅葉と美味しい京料理を堪能できそうです。

2022年1月早々、もちつき大会。地元の人たちと一緒にもちつき、カルタとり、福笑いで交流。

ソーシャルディスタンス、ウイズコロナ、ロックダウン、オーバーシュート、クラスターとかいう訳の分からない嫌な言葉はもう聞かなくてすむ。渡航制限なし、三密規制なし。忘年会、新年会、歓送迎会、コンサート、映画、歌舞伎、野球、ラグビー、サッカー、カラオケ、ハグすべて自由。こんな初夢を見ることができたらいいですね。夢が覚めないよう願っています。

会員の皆様のあたたかいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 新しい年を迎えて、会員の方から「新年の抱負」のメッセージを頂きました。

### ◆新年の抱負

岡田晋

新年、あけましておめでとうございます。

今年は丑年(うしどし)です。うしは、学問の神様・天満宮の神の使いで、努力を惜しまずコツコツと目の



前のことを着実に進め成功につなげていきます。

今年の私のモットーは、国際交流の理解者を増やそうです。そのために、YIAの活動を広く市民の皆さんに知っていただくための渉外活動に全力を尽くしたいと思っています。モーっとモーっと頑張ります。

### ◆新年の抱負

後藤田溜美子

令和2年は思いがけない状況に全世界が陥りました。

令和3年はこのような状況が収まり人々が健康で日常の幸せな生活が送れるようになって欲しいことを願っています。

日々暮らしていく中で健康に留意し自然を愛でながら小さく、ささやかな出来事にも幸せを感じるように穏やかに過ごしていきたいと思っています。

穏やかな新年を過ごしていくために近々の課題として健康のため体調

を崩さないように睡眠を充分にとる。運動不足解消のためにウォーキングを継続する。誠にささやかな抱負となりました。



### ◆新年の抱負

浅野充代

「毎日をていねいに生きる」これが私の抱負です。年を重ねても肯定的な考え方をする・何事も一生懸命にする・教養を高める・体力をつけるなど、自分の生き方について模索していた時にふと出会った哲学者の言葉です。すっと私の心におちました。先行きが不透明な今、不安を感じる事が多々ありますが、この言葉を自分に言い聞かせていきたいです。言葉は抽象的ですが、深いものを秘めていると思います。

### ◆鴨島一中総合学習講座

羽山知恵子

冬の日差しのあたたかい12月10日に鴨島第一中学校で一年生を対象にしてYIA・副会長の新居博さんが「グローバル化とコミュニケーション」と題して講演をされました。母校でもある中学校に懐かしい思いで、また講座を楽しみにして参加させていただきました。

新居さんは外資系の企業でのお仕事やアメリカ生活等また貴重なご経験を通じてグローバル化とは何か、コミュニケーションの意義についてスライドを用いて、多岐にわたる事例を熱意こめての講座でした。

グローバル化の歴史的背景の説明を始めとして世界中の人々と相互共存の現代社会の現状、また共に生きるための伝達手段となる英語をはじめとして言語を学ぶことの大切さ、更に言葉を通じて人と人、国や歴史の成り立ちの違いを受けとめてのコミュニケーションの重要性と豊かさについて、大変幅広い内容でした。中学生は新居さんのお話をとても真摯に受けとめて、熱心に学んでいる姿に大変感動しました。

休憩時間に新居さんの周りに参加者が集まり、色々な国の紙幣やコイン、パスポートを見ながらよき語ら

いの輪でした。また講座後に質問があり、まさしくグローバル



化への素敵なコミュニケーションへと歩みだした中学生！校内に“Try for dreams”という標語があり、若人の今！と未来！へエールを送る思いでした。

### YIA 定例活動 他

#### ◆英会話教室 ネイティブとしゃべってみましょう！

【鴨島教室】 毎週木曜日 19:00~21:00

【山川教室】 毎週火曜日 19:00~21:00

【川島教室】 (休講中)

お問合せ先：市役所生涯学習課 ☎0883-22-2271

#### ◆日本語教室 日本語で教えています。講師募集中！

【鴨島教室】 毎週日曜日 13:30~15:30

【山川教室】 毎週日曜日 10:00~11:30

お問合わせ先：萩森健治 ☎0883-24-8653